
第４回 魚津市立住吉・上中島・松倉小学校統合準備会 

 会議録（要旨） 

 

１．日 時  平成 29年 11月 28日（火） 午後７時から午後８時 45分 

２．場 所  魚津市役所第一分庁舎 会議室 

３．出席者  委 員 21名 

       事務局  6名 

４．議事等  （1）統合小学校校名の選定について 

       （2）校歌の作詞者・作曲者について 
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ただいまより、魚津市立住吉・上中島・松倉小学校統合準備会を開催す

る。教育長より挨拶を行う。 

 

― あいさつ ―（略） 

 

 それでは議事の進行を会長にお願いする。 

 

 次第に沿って進行する。最初に、統合小学校の校名選定について、事務

局より説明をお願いする。 

 

― 統合小学校校名の選定について説明 ―  資料 10 

＊学校名の選定方針について説明。 

 

ただいまの説明について、何かご質問、ご意見はございませんか。 

 

住吉では地区振興会やＰＴＡに意見を聞いた。朝日に似た名称の「さみ

さと」があるという意見が出た。3地区の住民に理解してもらえる、納得し

てもらえる校名になればよい。 

 

上中島 PTAはアンケートを行なった結果、「星の杜」、「夢の森」、「みさと」

の順に得票が多かった。 

 

上中島地区は教育振興会の考えを重視したい。前に出た 3 つを地区の意

見として提出する。 
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会 長 

 

松倉 PTAでは、「水の里」、「星の杜」、「夢の森」、「みさと」の順に意見が

多かった。射水市に「歌の森小学校」がある。長い名前のものはどうなの

かといった意見や３地区の地域性が入っていないものはどうかという意見

があった。 

 

松倉地区としては校名を聞いて場所をイメージできるのがいいのではと

いう意見もあったが、育成会の意見を尊重したい。 

 

年配の方は地域の名が入ったほうがよく、若い世代は「～の森」や「～

の里」がよいという傾向があった。 

 

水族館が地域にあるのでゆかりの名がよいのでは。３地区が美しい里と

いうこともある。 

 

子供達に夢を持たせる校名か、地区に由来のある校名で選定してはどう

か。 

 

１期生になる子は「星の杜」がいいと言っていた。 

 

低学年の保護者は「星の杜」が多い。「星の杜」、「みさと」、「夢の森」で

望んでいる。 

 

「延槻」は難しいのではないか。 

 

「みさと」は「さみさと」とかぶらないか？ 

 

人名に似たものが 2候補ある。「みどり」と「みさと」。 

 

清流小学校とイメージが重なるので、川関係の候補を除いて投票しては

どうか？ 

 

せっかく候補に残っているので、現在の８候補で投票したほうがいいの

では。 

 

 様々な意見が出たことから話し合いでまとまるものではない。投票によ

り決したいがいかがか。 
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― 異議なし ― 

 

 それでは投票により選定することとしたい。投票方法について事務局よ

り説明をお願いする。 

 

― 投票方法について説明 ― 

※一人１票とし、過半数に達するまで投票を繰り返す。 

※過半数に達しない場合は、一番少なかった校名案を切り捨て、再度投票

を行う。 

 

 

 

【投票】 

１回目 

 ほしのもり    ８ 

 みさと      ７ 

 ゆめのもり    ３ ・・・・・・上位３案で２回目の投票へ 

 水のさと     １ 

 はいつき     １ 

 はやかど     １ 

 

 

ただいまの結果について、再度何かご意見はございませんか。 

 

「みさと」に対しては、人名みたいという意見があった。嫌だという意

見があるので候補からはずしてはどうか。 

 

「とみ里」とイメージが重なる。 

 

三つの案について、各地区のいい意見と悪い意見を聞いてみたい。 

 

「みさと」については、「美里」ならいい。人名、子供の名前にありそう。

「星の杜」については、夜空に輝く星のイメージがよい。小さい子のイメ

ージがある。夜、保育園のイメージがある。 

「夢の森」は夢がありいい。呉西に似たような名の施設がある。現実味が

ない、メルヘンチックすぎる。 
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それでは２回目の投票に入りたい。 

 

 

２回目 

 ほしのもり   １０ 

 みさと      ８・・・・・・上位２案で３回目の投票へ 

 ゆめのもり    ３・・・・・・落選 

 

３回目 

ほしのもり   １１・・・・・・過半数に達したため、星の杜を選定 

 みさと     １０  

 

 

投票の結果、「星の杜」が過半数を超えた。統合準備会として新しい校名

案として「星の杜」を選定することとしたい。皆さん、よろしいですか。 

― 異議なし ― 

 

 次に、統合小学校の校歌作成について協議したい。事務局より説明をお

願いする。 

 

― 統合小学校の校歌作成について説明 ― 参考資料 

 

 ただいまの事務局の説明で質問や意見があればお願いしたい。 

 

 地区にゆかりのある人に作詞を依頼したい。地区として意見はまとまっ

ている。 

 

作詞は地区にゆかりのある人でもよいが、作曲は公募にしてもよいので

は。作曲は魚津で活躍している音楽家の方がよいのでは。作詞については

特に異存はないが。 

 

作詞家、作曲家が協力して作成してくれればよい。 

 

ジブリの久石譲のような有名な方に頼めないか？ 

 

金額的に難しいのではないか。 
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 次回検討会までに地区等で候補者を検討していただき、良い候補がいれ

ば事務局に連絡していただきたい。 

これにて、第４回統合準備会を閉会する。 

 

―― 閉会 ―― 

 

 

  

 


